
 教育モニター 様 

 

「不登校児童生徒」について、ご質問をいただき、ありがとうございました。 

 

岐阜県教育委員会として、不登校児童生徒の追跡調査は実施していません。 

過去に文部科学省による調査が実施されたことがあり、その結果については情報公開さ

れています。 

（「不登校に関する実態調査」～平成１８年度不登校生徒に関する調査報告書～ 

URL：http://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/seitoshidou/1349956.htm） 

不登校児童生徒への対応としましては、この全国調査結果の分析により得られた知見

も参考に、それぞれ進学する小学校、中学校、高等学校において、連携して児童生徒に

対応し、個々の状況に応じた継続的な支援に努めているところです。 

末筆ではございますが、モニター様におかれましては、くれぐれもご自愛くださいま

すようお祈り申し上げ、今後とも本県の学校教育の更なる充実に向けてご指導賜ります

ようお願いいたします。 

 

 平成２７年２月４日 

 

                      岐阜県教育委員会 

学校支援課長 吉田 梓 
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